



DECISION N° **182502011** /MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC du **13 MAI 2025**

Portant ouverture d'un concours d'entrée en Première Année à l'Institut Universitaire de Technologie Fotso Victor (IUT-FV) de l'Université de Dschang à Bandjoun, et fixant le nombre de places offertes, au titre de l'année académique 2025/2026.

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,

- Vu la constitution ;
Vu la Loi n° 2023/004 du 25 juillet 2023 portant orientation de l'Enseignement Supérieur ;
Vu le décret n°2011/410 du 09 décembre 2011 portant formation du Gouvernement ;
Vu le décret n°2018/190 du 02 mars 2018 modifiant et complétant certaines dispositions du décret n°2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
Vu le décret n°2018/190 du 02 mars 2018 portant réaménagement du Gouvernement ;
Vu le décret n°2019/002 du 04 Janvier 2019 portant réaménagement du Gouvernement ;
Vu le décret n°2012/433 du 1^{er} octobre 2012 portant organisation du Ministère de l'Enseignement Supérieur ;
Vu le décret n°93/026 du 19 janvier 1993 portant création des Universités ;
Vu le décret n°93/027 du 19 janvier 1993 portant dispositions communes aux Universités ;
Vu le décret n°93/029 du 19 janvier 1993 portant organisation administrative et académique de l'Université de Dschang ;
Vu l'arrêté n°008/CAB/PR du 19 janvier 1993 portant création d'Instituts Universitaires de Technologie au sein des Universités ;
Vu le décret n°93/031 du 19 janvier 1993 portant dispositions communes applicables aux Instituts Universitaires de Technologie ;
Vu l'arrêté n°011/CAB/PR du 19 janvier 1993 portant organisation de l'Institut Universitaire de Technologie FOTSO Victor de Bandjoun de l'Université de Dschang ;
Vu l'arrêté n°21-00675/MINESUP/DDES/DAJ du 28 octobre 2021 fixant le régime de la formation et des études à l'Institut Universitaire de Technologie Fotso Victor de Bandjoun de l'Université de Dschang ;
Vu le décret n°2015/398 du 15 septembre 2015 portant nomination des Recteurs dans certains Universités d'Etat ;
Vu l'arrêté n°18250145/MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC du 07 avril 2025 Fixant le calendrier des concours d'entrée dans les Etablissements des Universités d'Etat du Cameroun et Ecoles sous tutelle académique du MINESUP, au titre de l'année académique 2025 – 2026 ;
Sur proposition du Recteur de l'Université de Dschang ;

DECIDE :

Article 1^{er} : Un concours sur épreuves écrites et étude de dossiers pour le recrutement de mille six cent vingt (1620) étudiants en première année de l'Institut Universitaire de Technologie Fotso Victor (IUT-FV) de l'Université de Dschang à Bandjoun, dans les cursus du Diplôme Universitaire de Technologie (DUT) et du Brevet de Technicien Supérieur (BTS), est ouvert au titre de l'année académique 2025/2026.

Article 2 : (1) le concours est ouvert en une seule session, aux candidats titulaires du Baccalauréat ou du GCE/AL en deux matières de spécialité au moins, obtenu en une seule session, ou de tout autre diplôme

celcom

admis en équivalence par le Ministre d'État, Ministre de l'Enseignement Supérieur.

La qualification des candidats titulaires du GCE/AL, sera justifiée par l'obtention du GCE/OL en quatre matières au moins et en une seule session. La matière « Religious knowledge » n'est pas prise en compte.

(2) Sont autorisés à concourir pour le domaine de Sciences et Technologie, les candidats titulaires des Baccalauréats Scientifiques et Industrielles, séries C, D, E, F, TI, MAV et MEM ainsi qu'à ceux des classes du General Certificate of Education Advanced Level (GCE /AL) scientifiques (Mathématique, Physique ou Chimie).

(3) Sont autorisés à concourir pour le domaine de Sciences de Gestion et Commerciale, les candidats titulaires des Baccalauréats toutes séries ainsi qu'à ceux des classes du General Certificate of Education Advanced Level (GCE /AL).

Article 3: (1) Chaque dossier comprendra obligatoirement, les pièces ci-après :

- 1 - une fiche d'inscription à imprimer lors de l'inscription en ligne sur la plateforme <http://www.sigsonline.univ-dschang.org>;
- 2 - les relevés de notes des classes de Seconde, Première et Terminale ou Form 5, Form 6 and Upper sixth;
- 3 - un relevé de notes certifié du Baccalauréat ou du GCE/AL ;
- 4 - un relevé de notes certifié du Probatoire ou du GCE/OL ;
- 5 - une photocopie certifiée conforme de l'un des diplômes ouvrant droit au concours ;
- 6 - quatre photos d'identité (4x4) en couleur ;
- 7 - une photocopie d'acte de naissance certifiée conforme datant de moins de trois mois ;
- 8 - un certificat médical délivré par un médecin fonctionnaire, datant de moins de trois mois;
- 9 - une enveloppe de format A4 timbrée à 1000 francs et portant l'adresse du candidat ;
- 10 - un reçu de versement d'un montant de vingt mille (20 000) francs CFA à titre de droit d'inscription. Cette somme peut être payée à partir d'une agence EXPRESS EXCHANGE, EXPRESS UNION OU MTN MOBILE MONEY sur présentation d'un quitus préalablement téléchargé et imprimé lors de l'inscription en ligne.

La fiche de procédure de préinscription est disponible sur le site <http://www.sigsonline.univ-dschang.org> , au Service de la Scolarité et de l'Orientation Professionnelle de l'Institut Universitaire de Technologie Fotso Victor de Bandjoun, à Jacky Felly Nafack Hightech University Institute de Douala, dans les antennes de l'Université de Dschang à Maroua et à Nkolbisson – Yaoundé et dans les Délégations Régionales du Ministère des Enseignements Secondaires.

(2) Les candidats préparant l'un des diplômes cités ci-dessus pourront être autorisés à composer sous réserve de l'obtention du diplôme requis.

(3) Seuls les candidats présentant un dossier réglementaire seront convoqués pour concourir. Pour plus d'amples informations, bien vouloir nous écrire à l'adresse E-mail : iutfvbandjoun@gmail.com.

Article 4 : Les candidats titulaires de diplômes étrangers doivent présenter, soit l'arrêté d'équivalence, soit le récépissé du dépôt de la demande d'équivalence, délivrés par le Ministre d'État, Ministre de l'Enseignement Supérieur. Toutefois, leur admission définitive, et la délivrance éventuelle du diplôme ne peut être acquise que sur présentation dans les délais fixés par l'autorité compétente, du texte accordant l'équivalence à leur diplôme, et obtenu au Ministère de l'Enseignement Supérieur par les soins du candidat.

Article 5 : Les dossiers de candidature seront reçus complets au Service de la Scolarité et de l'Orientation Professionnelle de l'Institut Universitaire de Technologie Fotso Victor de Bandjoun, à Jacky Felly Nafack Hightech University Institute de Douala, dans les antennes de l'Université de Dschang à Maroua et à

Nkolbisson – Yaoundé, et dans les Délégations Régionales des Enseignements Secondaires au plus tard le 13 août 2025 à 15h30 pour le DUT et le 21 août 2025 à 15h30 pour le BTS.

Article 6 : Le concours comprend aussi bien pour le cursus du Diplôme Universitaire de Technologie (DUT) que de celui du Brevet de Technicien Supérieur (BTS) :

- un examen écrit ;
- une évaluation des performances antérieures sur la base du dossier.

Article 7 : Les épreuves écrites auront lieu aux dates et dans les centres suivants :

1- *Pour l'entrée en première année du Cursus du Diplôme Universitaire de Technologie (DUT) :*

le 14 août 2025, dans les centres suivants : Bamenda, Bandjoun, Bertoua, Bouéa, Douala, Ebolowa, Garoua et Yaoundé.

2- *Pour l'entrée en première année du Cursus du Brevet de Technicien Supérieur (BTS) :*

le 22 août 2025, au centre unique de Bandjoun.

Article 8 : Ce concours est ouvert pour les parcours suivants, et conformément au nombre de places ci-après indiqué :

1- *Pour l'entrée en première année du Cursus du Diplôme Universitaire de Technologie (DUT)*

de l'IUT-FV de Bandjoun.

N°	DOMAINES	PARCOURS ET DIPLOMES REQUIS	NOMBRE DE PLACES
1	Sciences et Technologie	Génie Electrique (GE) (Baccalauréat C, D, E, F, GCE/AL en sciences)	120 places
		Ingénierie Biomedicale (IBM) (Baccalauréat C, D, E, F, GCE/AL en sciences)	60 places
		Génie Informatique (GI) : (Baccalauréat C, D, E, F, TI, GCE/AL en sciences)	120 places
		Génie des Télécommunications et Réseaux (GTR) : (Baccalauréat C, D, E, F, TI, GCE/AL en sciences)	60 places
		Maintenance Industrielle et Productique (MIP) : (Baccalauréat C, D, E, F, MAV, MEM, GCE/AL en sciences)	60 places
		Génie Civil (GC) : (Baccalauréat C, D, E, F, BT, GCE/AL en sciences)	120 places
		Génie Thermique, Energie et Environnement (GTEE) : (Baccalauréat C, D, E, F2, F3, F5, GCE/AL en sciences)	60 places
		Mécatronik Automobile (MKA) : (Baccalauréat C, D, E, F, MAV, MEM, GCE/AL en sciences)	60 places
		Energie Solaire (ESO) (Baccalauréat toutes séries)	30 places
		Energie Eolienne (EEO) (Baccalauréat toutes séries)	30 places
		Energie Hydroélectrique (EHY) (Baccalauréat toutes séries)	30 places
		Biomasse (BIO) (Baccalauréat toutes séries)	30 places
		Ingénierie des Technologies de l'Eau (ITE) (Baccalauréat toutes séries)	60 places
2	Sciences de Gestion et Commerciale	Gestion des Entreprises et des Administrations (GEA) : (Baccalauréat toutes séries)	120 places
		TOTAL	960

Le programme du concours du cursus de DUT est celui des classes de Terminales et de Upper sixth des séries ci-dessus indiquées.

L'examen écrit comprend :

A. Pour le Domaine de Sciences et Technologie :

- une épreuve de Mathématiques (3 heures, coefficient 4)
- une épreuve de Physiques (3 heures, coefficient 4)

B. Pour le Domaine de Sciences de Gestion et Commerciale :

- une épreuve de Mathématiques Générales- Probabilités et Statistiques (3 heures, coefficient 4).
- une épreuve de Culture Générale en Science économique et de Gestion (3 heures, coefficient 4),

Les épreuves écrites ci-dessus indiquées comptent pour 80% et l'étude de dossier 20%.

2 – Pour l'entrée en première année du Cours du Brevet de Technicien Supérieur (BTS) de l'IUT-FV de Bandjoun.

N°	DOMAINES	PARCOURS ET DIPLOMES REQUIS	NOMBRE DE PLACES
1	Sciences et Technologie	<u>Maintenance des Systèmes Électroniques (MSE) :</u> (Baccalauréat E, F ₂ , F ₃)	60 places
		<u>Électrotechnique (ELT) :</u> (Baccalauréat E, F ₂ , F ₃)	60 places
		<u>Bâtiment (BAT) :</u> (Baccalauréat F ₄ , BT GT, BT IS)	60 places
		<u>Travaux Publics (TP) :</u> (Baccalauréat F ₄ , BT GT, BT IS)	60 places
		<u>Froid et Climatisation (FC) :</u> (Baccalauréat F ₂ , F ₃ , F ₅ , GCE/AL en sciences)	60 places
		<u>Réseaux et Sécurité (RS)</u> (Baccalauréat C, D, E, F, GCE/AL en sciences)	60 places
2	Sciences de Gestion et Commerciale	<u>Comptabilité et Gestion des Entreprises (CGE) :</u> (Baccalauréat G ₂ , G ₃ , CG, ACC, FIG)	60 places
		<u>Marketing, Commerce, Vente (MCV) :</u> (Baccalauréat toutes séries, GCE/AL)	60 places
		<u>Banque et Finance (BAF) :</u> (Baccalauréat toutes séries, GCE/AL)	60 places
		<u>Gestion et Management Hôtelier (GMH) :</u> Baccalauréat toutes séries, GCE/AL	60 places
		<u>Management Évènementiel (MEV) :</u> (Baccalauréat toutes séries, GCE/AL)	60 places
TOTAL			660

Le programme du concours est celui des classes de Terminales des séries ci-dessus indiquées. L'examen écrit comprend :

A. Domaine Sciences et Technologie :

- une épreuve de spécialité (3 heures, coefficient 4) ;
- une épreuve de Mathématiques et Physiques (3 heures, coefficient 4).

B. Domaine de Sciences de Gestion et Commerciale :

Première épreuve :

- Comptabilité (3 heures, coefficient 4), pour la filière Comptabilité et Gestion des Entreprises ;
- Mathématiques Générales- Probabilités et Statistiques (3 heures, coefficient 4), pour les filières Marketing, Commerce et Vente, et, Banque et Finance.

Deuxième épreuve :

- Culture générale en Science économique et de Gestion (3 heures, coefficient 4), toutes les filières.

Les épreuves écrites ci-dessus indiquées comptent pour 80% et l'étude de dossier 20%.

Article 9 : Un jury d'admission dont la composition est fixée par le Ministre d'État, Ministre de l'Enseignement Supérieur, siège en tant que de besoin et dresse la liste des candidats proposés à l'admission définitive conformément à la réglementation en vigueur. Les résultats définitifs sont publiés par le Ministre d'État, Ministre de l'Enseignement Supérieur.

Article 10 : Toute admission définitive n'est acquise que sur la présentation dans les délais fixés par l'autorité compétente, du diplôme requis.

Article 11 : Le Recteur de l'Université de Dschang, le Directeur des Accréditations Universitaires et de la Qualité, et le Directeur de l'Institut Universitaire de Technologie Fotso Victor de Bandjoun, sont chargés, chacun en ce qui le concerne, de l'application de la présente décision qui sera enregistrée puis publiée en Français et en Anglais partout où besoin sera.

**Le Ministre d'État,
Ministre de l'Enseignement Supérieur**



Jacques FAME NDONGO



13 MAI 2025

DECISION N° 18250201 /MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC OF

To launch the competitive entrance examination into the First Year of the Fotso Victor University Institute of Technology (FV-UIT) Bandjoun of the University of Dschang, and state the required number of places offered for the 2025/2026 academic year.

THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION

Mindful of the Constitution
Mindful of Law N° 2023/007 of 25 July 2023 to set up Higher Education Orientation;
Mindful of Decree N° 2011/410 of 09 December 2011 organizing the Government;
Mindful of Decree N° 2018/190 of 02 March 2018 modifying and supplementing some provisions of the Decree N° 2011/408 of 09 December 2011 laying down provisions common to organization of the Government;
Mindful of Decree N° 2018/433 of 02 March, 2018 reshuffling the Government;
Mindful of Decree n° 2019/002 of 04 January 2019 reorganising the Government;
Mindful of Decree N° 2012/433 of 01 October 2012, organizing the Ministry of Higher Education;
Mindful of Decree N° 93/026 of 19 January 1993 creating Universities;
Mindful of Decree N° 93/027 of 19 January 1993 defining provisions common to all Universities;
Mindful of Decree N° 93/029 of 19 January 1993 organizing the University of Dschang;
Mindful of Decree N° 93/031 of January 1993 laying down regulations common to University Institutes of Technology;
Mindful of Order N° 008/CAB/PR of 19 January 1993 creating University Institutes of Technology within Universities;
Mindful of Order N° 011/CAB/PR of 19 January 1993 organizing the Fotso Victor University Institute of Technology of the University of Dschang;
Mindful of Order N° 21-00675/MINESUP/DDES/DAJ of 28 October 2021 organizing the regime for training and studies at the FOTSO Victor University Institute of Technology of the University of Dschang;
Mindful of Decree N° 2015/398 of 15 September 2015 appointing Rectors of Universities;
Mindful of Order n° 18250145/MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC of April 07th, 2025 fixing the calendar of the competitive entrance examination into Schools and Faculties of State Universities for the 2025 - 2026 academic year;
On the proposal of the Rector of the University of Dschang;

DECIDES AS FOLLOWS:

Article 1:

A competitive entrance examination comprised of a written part and the study of files for the recruitment of one thousand six hundred and twenty (1620) students into the first year of the University Diploma in Technology (DUT) and Brevet de Technicien Supérieur (BTS) of the Fotso Victor University Institute of Technology Bandjoun, of the University of Dschang, has been launched for the 2025/2026 Academic Year.

Article 2:

(1) The examination is organized in one sitting for holders of the Baccalaureat, or the GCE Advanced Level in at least two subjects obtained in one sitting, or holders of an equivalent of one of the above-mentioned certificates signed or recognized by the Minister of State, Minister of Higher Education.

Cal Cam

Holders of the General Certificate of Education Advanced Level (GCE/AL) authorized to sit for the exam are those who have obtained at least four subjects at the GCE Ordinary Level in one sitting, excluding religious knowledge.

(2) Are concerned to sit for the exam in the domain of Sciences and Technology, «Terminale» students both scientific and industrial, series: C, D, E, MAV, MEM, IT and F as well as Upper Sixth Science students (Mathematics, Physics or Chemistry).

(3) Are concerned to sit for the exam in the domain of Management and Commercial Sciences, holders of all Baccalaureate series as well as General Certificate of Education Advanced Level (GCE /AL) Art and Science.

Article 3:

(1) Each file shall comprise the following compulsory documents:

A registration form to be printed during the online registration on the website <http://www.sigsonline.univ-dschang.org>

1- A certified transcripts of Form 5, Lower sixth, Upper Sixth for any of the competitive exams;

2- A certified transcript of the Baccalauréat or GCE « A » Level;

3- A certified transcript of Probatoire or GCE « O » Level;

4- A certified photocopy of the certificate entitling the candidate to sit for the examination;

5- Four colour passport size photographs (4x4);

6- A certified photocopy of the candidate's birth certificate issued less than three months;

7- A medical certificate issued less than three months old issued by a Public Service (medical doctor);

8- A stamped self-addressed envelope (size A4, 1000 Francs CFA);

9- A pay-in receipt of an amount of twenty thousand (20,000) francs CFA as registration fees. This sum can be paid through EXPRESS UNION, EXPRESS EXCHANGE or MTN MOBILE MONEY on

presentation of a bill form downloaded and printed during the online registration.

The registration bill form procedure form is also available on the website <http://www.sigsonline.univ-dschang.org>, at the students record and Vocational Counselling Service of FV-UIT Bandjoun, in the University of Dschang antennas in Maroua and in Nkolbisson-Yaoundé, at Jacky Felly Nafack Hightech University Institute Douala, and in all the Regional Delegations of the Ministry of Secondary Education.

(2) Registered candidates who are preparing for the required certificates examination shall be authorised to sit for the competitive examination awaiting results.

(3) Only candidates with complete files shall be authorised to write or compete for the entrance.

For more information, you can contact us via this e-mail address: iutfvbandjoun@gmail.com.

Article 4:

Holders of foreign diplomas shall submit either the equivalence or the receipt showing that they applied for the equivalence of their diplomas or certificates issued by the Minister of State, Minister of Higher Education. However, the final admission of these candidates shall be confirmed only on presentation within the deadline by the competent authorities of the text granting them equivalence.

Article 5:

Complete application files shall be deposited at the admission academic service of the Fotso Victor University Institute of Technology (FV-UIT), the Dschang University antennas at Maroua and at Nkolbisson - Yaoundé, and in all the Regional Delegations of Secondary Education, latest **13th august 2025** for UDT and **21st august 2025** for BTS, at 3:30 pm.

Article 6:

The competitive entrance examination shall comprise, for both qualifications (UDT and BTS):

- a written examination;

an assessment of the candidate's previous academic records.

Article 7:

The written examination shall take place in the following dates and centres:

1- *for the entrance examination into the first year of UDT programme.*

14th of August 2025, in Bamenda, Bandjoun, Bertoua, Boua, Douala, Ebolowa, Garoua and Yaoundé;

2- *for the entrance examination into the first year of BTS.*

22nd August 2025, in Bandjoun centre only.

Article 8:

The competitive entrance examination shall be launched in the following courses, and in accordance with the number of places available as indicated hereafter:

1- *for the UDT courses of FV-UIT Bandjoun,*

DOMAINS	COURSES AND CERTIFICATES REQUIRED	PLACES AVAILABLE
Sciences and Technology	<u>Electrical Engineering (GE)</u> : (GCE A/L Science, Baccalaureat C, D, E, F)	120 places
	<u>Biomedical Engineering (IBM)</u> : (GCE A/L Science, Baccalaureat C, D, E and F)	60 places
	<u>Computer Engineering (GI)</u> : (GCE A/L Science, Baccalaureat C, D, E, F, TI)	120 places
	<u>Telecommunications and Computer Networks Engineering (GTR)</u> : (GCE A/L Science, Baccalaureat C, D, E, F and IT)	60 places
	<u>Industrial and Productive Maintenance (MIP)</u> : (GCE A/L Science, Baccalaureat C, D, E, F, MAV and MEM)	60 places
	<u>Civil Engineering (GC)</u> : (GCE A/L Science, Baccalaureat C, D, E, F, BT)	120 places
	<u>Thermal Engineering, Energy and Environment (GTEE)</u> : (GCE A/L Science, Baccalaureat C, D, E, F)	60 places
	<u>Automotive Mecatronics (MKA)</u> : (GCE A/L Science, Baccalaureat C, D, E, F, MAV and MEM)	60 places
	<u>Solar Energy (SOE)</u> (Baccalaureat in any series, GCE /AI)	30 places
	<u>Wind Energy (WDE)</u> (Baccalaureat in any series, GCE /AI)	30 places
	<u>Hydroelectric Energy (HYE)</u> (Baccalaureat in any series, GCE /AI)	30 places
	<u>Biomass (BIO)</u> (Baccalaureat in any series, GCE /AI)	30 places
	<u>Water Technologies Engineering (WTE)</u> (Baccalaureat in any series, GCE /AI)	60 places
Management and Commercial Sciences	<u>Business and Administration management (GEA)</u> : (Baccalaureat in any series, GCE /AI)	120 places
	TOTAL	960

Programme:

The competitive entrance examination shall be based on the Baccalaureate and GCE A/L syllabus. The written part shall comprise the following papers:

A. Science and Technology:

- Mathematics (duration: 3 hours, coefficient 4)
- Physics (duration: 3 hours, coefficient 4)

B. Management and Commercial:

- General Mathematics, Probability and Statistics (duration: 3 hours, coefficient 4)

- General Knowledge in Economics Sciences and Management (duration: 3 hours, coefficient 4)

For Selection Criteria, the Written part counts for (80 %) and the Assessment of the candidate's previous academic records for (20 %).

2- for the BTS courses of EV-UJT Bandjoun,

DOMAINS	COURSES AND CERTIFICATES REQUIRED	PLACES AVAILABLE
Sciences and Technology	Maintenance of Electronic Systems (MSE) (Baccalaureat E, F ₂ , F ₃)	60 places
	Electrotechnics (ELT): (Baccalaureat E, F ₂ , F ₃)	60 places
	Building Construction (BAT): (Baccalaureat F ₄ , BT GT, BT IS)	60 places
	Public Works (Baccalaureat F ₄ , BT GT, BT IS)	60 places
	Refrigeration and Air Condition (FC): (Baccalaureat F ₂ , F ₃ , F ₅ , GCE/AL in sciences)	60 places
	Network and Security (RS) (Baccalaureat E, F ₂ , F ₃)	60 places
	TOTAL	660
Management and Commercial Sciences	Accounting and Business Management (CGE): (Baccalaureat G ₂ , G ₃ , CG, ACC, FIG)	60 places
	Marketing-Trade-Sales (MCV): (Baccalaureat in any series, GCE /AI).	60 places
	Hotel Management (GMH): (Baccalaureat in any series, GCE /AI).	60 places
	Finance and Banking (BF): (Baccalaureat in any series, GCE /AI).	60 places
	Event Management (MEV): (Baccalaureat in any series, GCE /AI).	60 places

The competitive entrance examination shall be based on the Baccalaureate and GCE/AL syllabus of the series mentioned above.

The written part shall be comprised of the following papers:

- A. Science and Technology:
- Specialisation paper (duration: 3 hours, coefficient 4);
 - Mathematics and Physics (duration: 3 hours, coefficient 4).

B. Management and Commercial Sciences:

First paper:

- Accounting (duration: 3 hours, coefficient 4) for Accounting and Business Management;
- General Mathematics, Probability and Statistics (duration: 3 hours, coefficient 4) for "Marketing, Trade, Sales" and "Finance and Banking".

Second paper:

General knowledge in Economics Sciences and Management (duration: 3 hours, coefficient 4) for all specialities.

For Selection Criteria, the Written part counts for (80 %) and the Assessment of the candidate's previous academic records for (20 %).

Article 9:

At the end of the deliberation, the admission jury made up of members appointed by the Minister of State, Minister of Higher Education, prepares the list of successful candidates in accordance with the rules in force. The final results are published by the Minister of State, Minister of Higher Education.

Article 10:

The final admission of the candidates shall be confirmed only on presentation of the Certificate required, within the date line set by the competent authorities.

Article 11:

The Vice Chancellor of the University of Dschang, the Director of the University Accreditations and Quality, and the Director of the Fotso Victor University Institute of Technology, of the University of Dschang, are each responsible for the implementation of this decision which shall be registered and published in English and French wherever necessary.

The Minister of State, Minister of Higher Education



Jacques FAME NDONGO